

PlantaDoce.

Público

Castilla y León invierte 344.000 euros en material de laboratorio para el Hospital de Salamanca

El instrumental contratado se utilizará en los laboratorios de hematología, análisis clínico, bioquímica y microbiología del centro asistencial.

PlantaDoce
3 sep 2021 - 16:50



Castilla y León invierte en el Hospital de Salamanca. El Gobierno de la Junta ha aprobado un desembolso de 344.000 euros para la contratación de equipamiento para los laboratorios del Complejo Asistencial de Salamanca, inversión que forma parte del plan funcional diseñado para el nuevo Hospital Universitario salmantino.

Esta contratación cubre la adquisición, instalación y puesta en funcionamiento de diverso instrumental como máquinas centrífugas, citocentrífugas y ultracentrífugas, que se emplearán para la actividad de los laboratorios de hematología, análisis clínicos, bioquímica y microbiología.

En total, la inversión prevista para el plan de montaje y equipamiento del nuevo Hospital Salamanca es de aproximadamente 80 millones de euros, de acuerdo con la

PlantaDoce.

información ya adelantada anteriormente por el Gobierno regional.

La inversión prevista para el plan de montaje y equipamiento del nuevo Hospital Salamanca es de aproximadamente 80 millones

De este modo, además de lo informado en el último Consejo de Gobierno, ya se comunicó con anterioridad la compra, instalación y puesta en funcionamiento de un equipo inteligente y automático de gestión de la uniformidad y la lencería del centro asistencial.

El complejo sanitario salmantino también invirtió en otro tipo de material de laboratorio, refrigeradores y congeladores para el servicio de transfusión, equipamiento diverso para el servicio de cardiología, el suministro, instalación y puesta en funcionamiento de 33 respiradores, la instalación y puesta en marcha de un acelerador lineal y su conexión a las redes asistenciales con las que trabaja y caudalímetros y reguladores de vacío y sistemas de alimentación ininterrumpida, entre otros materiales.

El nuevo Hospital Universitario de Salamanca cuenta con más de 500 habitaciones. De ellas, 286 son dobles y 221, individuales. El total de camas es de 863. Los castellanoleoneses disponen en este centro de 25 quirófanos de última generación.